Schwäbische Zeitung vom 13.07.2011:

Sigmaringer Club Bouliste ist Kreismeister 2011

Ennetacher richten Boule-Meisterschaft aus und verbinden dabei Sport und Spaß

Mengen-Ennetach (sz) - Der Heimvorteil brachte den Ennetacher Boulespielern zwar kein Glück, gelungen war die Kreismeisterschaft aber allemal. Boulemannschaften aus Meßkirch, Bad Saulgau, Sigmaringen und Ennetach wetteiferten bei schönstem Boulewetter um den Titel Kreismeister. Die Sigmaringer konnten sich dabei erneut vor Meßkirch und Ennetach durchsetzen und errangen den ersten Platz. Gespielt wurde nach Ligamodus. In der Hinrunde wurde Triplette und in der Rückrunde Doublette gespielt. Damit entschieden sechs Spiele über die Platzierungen. Am Ende konnte der Club Bouliste aus Sigmaringen die begehrte Trophäe mit nach Hause nehmen. Der Bouleclub Ennetach war Ausrichter der Boule-Kreismeisterschaft. Auf dem Ennetacher Bouleplatz lässt sich nicht nur gut Boule spielen, sondern auch gut feiern. Die Boulespieler aus dem Landkreis verstanden es, die Herausforderung mit Spaß zu verbinden und erlebten einen schönen Turniertag.